

Antrag Nr. 06-O-09-0033

CDU-Fraktion

Betreff:

Barrierefreier Zugang zum Vereinshaus

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, den Zugang zum Vereinshaus so zu gestalten, dass auch Menschen mit Handycap an Veranstaltungen im Vereinshaus teilnehmen können.

Begründung:

Derzeit ist ein Besuch von Veranstaltungen im oberen Bereich des Vereinshauses für Bürgerinnen und Bürger mit Handycap nur unter erschwerten Bedingungen möglich. Durch die Schaffung eines barrierefreien Zugangs zum Vereinshaus wird der Zugang zu Veranstaltungen für diese Personen vereinfacht.

Im Vereinshaus finden häufig Kindersachen-Flohmärkte statt. Dieser wird auf Grund des Angebotes in erster Linie von Eltern mit Kleinkindern besucht. Den Eltern wird ein Besuch dieser Flohmärkte durch einen veränderten Zugang vereinfacht.

Zur Gewährleistung, dass auch diese Bürgerinnen und Bürger den oberen Teil des Vereinshauses uneingeschränkt nutzen können, wird ein Treppenlift oder eine Rampe benötigt.

Wiesbaden,